



*Entrada.*

## OFICINA DE LA DIRECCION GENERAL DEL TURISMO, EN VALENCIA

La Oficina de Información de la Dirección General del Turismo en Valencia y la Sociedad Valenciana Fomento del Turismo estaban instaladas en la rotunda de la planta baja de la Casa Consistorial recayente a la plaza del Caudillo, esquina a la calle de la Sangre.

Al no reunir condiciones el local, ni por su capacidad ni por el decorado, impropio de tan importante oficina pública, me vi honrado por el Ilmo. Sr. Director general del Ramo al encargarme la habilitación de otro departamento más capaz y mejor dispuesto, situado asimismo en la planta baja del propio edificio, más inmediatamente al centro de la fachada. Una vez realizadas por el Ayuntamien-

to las obras indispensables para su habilitación, fué aprobado por la Dirección General del Turismo el proyecto de decorado que al efecto presenté.

Este se basó en las formas de nuestra arquitectura regional, y así, en el pavimento, las baldosas y alambrellas circundan un centro de azulejos auténticamente antiguos y de bello colorido; el techo es un sencillo artesonado, como el de muchas casonas de Valencia; la puerta del fondo se decora con talla barroca, reproducción de las existentes en la derribada Iglesia de la Sangre, anexa al edificio municipal; el arrimadero de azulejos está inspirado, en su composición y colorido,